

## Tatsachen zur aktuellen Poliosituation Februar 2017



- Am **13. Januar 2011** wurde in **Indien** der letzte Fall einer Polioerkrankung nachgewiesen. Das Land ist also **6 Jahre poliofrei** - was für eine ausserordentliche Leistung!!!
- **Rotary** setzt auf "**Virtual Reality**" im Kampf gegen Polio: Die EndPolioNow-Botschafterin Archie Panjabi stellt in einem Virtual-Reality-Film das Schicksal des 11-jährigen Mädchens Alokita aus New Delhi vor. Die VR-Brille versetzt die Zuschauer nach Indien, wo sie eine dreidimensionale Welt in Bild und Ton erleben. Besuchen auch Sie den Poliostand an der Interdistriktskonferenz vom 26./27. Mai in Zürich!
- Bis am **24 Januar 2017** wurde weltweit im **Jahr 2017** glücklicherweise noch kein **Erkrankungsfall** gemeldet – vor Jahresfrist war dies auch so.
- **Rotary** hat kürzlich eine weitere Tranche von US\$35 Millionen freigegeben, um die weltweiten Anstrengungen im Kampf gegen Polio mit zu tragen. Im **Jahr 2016** beläuft sich so die rotarische Beteiligung auf insgesamt **US\$140 Millionen**.
- Anlässlich eines **Projektbesuchs in Burkina Faso** habe ich mit Betroffenheit die schwerwiegenden Folgen von Polio gesehen. Viele Behinderte in den Strassen der Hauptstadt Ouagadougou, entweder an Krücken oder in Rollstühlen, die im Rahmen des Projekts A.M.P.O ([www.sahel.de](http://www.sahel.de)) von Behinderten selbst hergestellt werden. € 200 kostet ein individuell angepasster Rollstuhl (Kinder, grosse/kleine oder feste/hagere Polioopfer). An einem von mir aus der Schweiz organisierten Abend mit sämtlichen Präsidenten der 7 rotarischen Stadtclubs konnten wir spontan 7 Rollstühle finanzieren, die hilfsbedürftigen Menschen eine Zukunft in Selbständigkeit ermöglichen. Einige Bilder mögen dies belegen:

